

## Drei Referendare haben den Dienst begonnen

30.09.2019 - 10:13 Uhr von Webmaster



links: Björn Schmitz, Lisa Dittrich und Roman Knorr

Im September 2019 haben die Referendare Lisa Dittrich, Roman Knorr ihren Dienst an der Fachschule begonnen. Ab Oktober kommt Björn Schmitz an die Fachschule.

**Lisa Dittrich** stammt aus Nürnberg und hat das Studium der Landschaftsarchitektur an der TU München absolviert.

Im Rahmen der Studienzeit sammelte sie Erfahrungen in verschiedenen Planungsbüros, sowohl in Deutschland, als auch in der Schweiz. In ihrer Freizeit ist sie gerne auf Reisen und in den Bergen.

**Roman Knorr** ist gelernter Baumschuler und Gartenbau-Techniker. Er arbeitete im Kommunaldienst in Adelsdorf, sowie in einem Gemüseproduktionsbetrieb in Grindrod, BC, Kanada. Anschließend absolvierte er das Studium der Landschaftsarchitektur in Freising. Nach dem Masterstudium war er über fünf Jahre in einem Planungsbüro in Freiburg/Breisgau als Landschaftsarchitekt tätig.

**Björn Schmitz** stammt aus einem Obstbaubetrieb in NRW und studierte Gartenbauwissenschaften in Geisenheim, den USA und Neuseeland. Eine Projektstelle im Bayerischen Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten lockte ihn nach Bayern und legte den Grundstein für seine

Ausbildung beim Freistaat.